
Inews
+
 

 

もうすぐ夏休みです。しっかりと計画を立てているでしょうか？ 

勉強や部活動に全力で取り組みましょう！勉強8時間・睡眠8時間・ 

その他8時間の生活サイクルがお勧めです！ 

夏休み明けの成長した皆さんに会えるのを楽しみにしています！ 

 

 

「部活引退」  
ところてん 

 

私は５月に部活を引退しました。現役の頃は暑いし、日焼けするし早く引

退したいと思っていました。でもいざ引退すると毎日が物足りなくなりま

す。勉強の合間に試合の動画を見返しては「また部活したいな～」って思

います。先日ＯＢ・ＯＧ会があり、久しぶりにみんなと試合をしたり話し

たりたりしていいストレス発散になりました。そこで１、２年生の新チー

ムのプレーを初めて見ました。みんな上手になっていたので、あと１年も

あれば自分たちよりも上手くなるんだろうなと思い、後輩たちの試合結果

を聞くのが楽しみになりました。（頑張れ女子ハンドボール部！！）また、

部活の友達とも久しぶりに会って、楽しかったのですが、こうして集まれ

ることも受験が近づくにつれて難しくなるのかと思うとちょっと寂しくな

りました。卒業したらみんな別々の大学で、地方の大学に行く子もいるの

でますます会えなくなります。だから友達と部活ができる時間って貴重だ

ったんだなと今になって実感しています。やめたいなと思ったことがない

とは言えませんが、引退したときには頑張ってよかったなと思えるはずな

ので、暑いと思うけど熱中症に気を付けて頑張れ部活勢！！！ 

 

 

「クラブを引退の所感」 
Ｍ 

 

私は音楽部でした。音楽部は5月に引退するのですが、引退した直後は全

然実感がありませんでした。なので、部活がなくなって空いた放課後の時

間の使い方が分からず、家に帰っても何もせずに時間を持て余してばかり

でした。毎日部活に行って頑張っていたのが懐かしいです。ですが、受験

もあり、最近はきちんと机に向かえるようになりました。 

また、7月16日にサマーコンサートがあり、私もそれに参加して少しだけ

歌いました。合唱するのは2ヶ月ぶりだったので、声が全然出ず、歌の腕

も落ちていましたが、とても楽しかったです。また、部員数が少ないので、

助っ人として出てくれた人達も楽しそうに歌っていて、こんな風にもっと

合唱の楽しさを知ってほしいなと思いました。 

これから後輩たちには私たちが去年頑張ったように、全力で部活を楽しん

で欲しいと思います。これからは勉強しか待っていないですが、部活で培

った努力する力を活かして受験勉強を頑張りたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「一日総合大学を受けて」 

アラジンを見たら絶対に結ばれると思っている派 

 

今日、一日総合大学というものがありました。私たちは、経済学や外国語

などの授業を受けました。実際に大学の先生に来ていただき、経済学なら

マーケティングや、経済の仕組み、外国語なら、英語の勉強の仕方や、英

語の面白さを教えていただきました。 

外国語で学んだ知識を少しご紹介したいと思います。 

みなさん、put  togetherという熟語をご存知ですか？ 

この熟語は、「まとめる」という意味があるのですが、 

put your hands together で「拍手する」、 

put our heads together で「一緒に考える」 

のような意味になります。 

どうですか？全然違いますよね？でも、考え方としては「まとめる」とい

うニュアンスだと思いませんか？ 

 

 

「修学旅行録」  
北海 道広 

6月３０日から７月３日まで修学旅行に行ってきました！ 

１日目はノーザンホースパークに行ってアトラクションを楽しんだり、ジ

ンギスカンを食べたりして大満足のスタートを切りました！ 

その後に、民泊としてニセコ町の農家の方の家にお邪魔させていただきま

した。 

そこに住んでいらっしゃる家族には小学５年生の子供がいたので、 

民泊メンバーで人生ゲームをしたりUNOをしたり… 

２日目に入って、農作業の方も一生懸命仕事をしたおかげか農家の方も嬉

しそうにしてらっしゃいました。 

そうして民泊の方にお別れの挨拶をした後、ヒルトンニセコビレッジとい

うホテルに移動。 

遠巻きから見ては分からなかったけど、いざ近くに来てみるとデカさに圧

倒。 

ホテルの中もすごく綺麗で夕食のバイキングもとてもおいしかったです！ 

３日目では、事前にクラスで決めた場所にバスに乗って観光をするという

もの。 

はじめは洞爺湖に行って船に乗ってクルーズ。船で友達と写真を撮ったり

きれいな景色をバックにカッコをつけてる人もいました笑 

船を降りた後、一行は昭和新山へ。そこで売っていた白い恋人ソフトクリ

ームが絶品。 

メロンなんかもお土産で買っている人もいました。 

もちろん、昭和新山もきれいでした。 

そして個人で選んだ体験へ。自分はダッキーという二人乗りの舟で川を下

るというもので、すごく大変でしたが、きずなを深められたと思います。 

その夜にはレクリエーション。それぞれの部活や有志が集まってとてもす

ごいパフォーマンスや漫才などをしてくれました。ビンゴ大会などもとて

も盛り上がりました。 

そして最終日の４日目。ホテルと別れ、小樽へ。小樽には今の街並みとは

ちょっと違う近代的な西洋建築物が立ち並んでいました。みんなそれぞれ

昼食をとったりお土産を買ったりしてとても満足しました。 

それが終わると長いようで短かった修学旅行も終わりを告げます。 

帰りの新千歳空港に着き、一行は飛行機に乗って北海道に別れを告げまし

た。 
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「模試 もし moshi」  
サービスエリア 

 

高校生になって、初めての模試の日が来てしまいました。長い第二中間が

終わった次の日だったので、 

「模試なんか知らん！」という人も多々いました。（筆者も同じく。）はた

また、「俺はこの模試にかけてるんや！」と意気込んでいる人もいました。

私がこの模試を受けるにあたって、驚いたことがたくさんありました。ま

ず、驚いたのが数学の異様なまでの長さです。〈８０分〉の文字を目にした

瞬間、 

打ち間違いなのではないかと、何回も見直してしまいました。実際に数学

の時間になると、８０分でも足りないくらい頭を使い、なんとか答えをひ

ねり出しました。次は、驚いたというより、も裏切りやん！と感じてしま

ったのが、〈記述式〉だったことです。入学直後に受けたスタディーサポー

トはマーク式だったので今回もそうだと思っていると、まさかの解答用紙

は空欄のみ。マークシートで勘が当たることを願っていた人も少なくない

はず…！！英語で「えっ難しくない？」と思ったのはリスニングでした。

公立 TOP10 の生野高校に入学した皆さんなら一度は高校受験期に五ツ木

の模試や、塾の模試を受験したことがあると思いますが、私はそれよりも

難しく感じました。あれ…？英語のリスニングのPartCで鍛えていたはず

なのに…。耳が明らかに老化して単語を聞き取る能力が低下していたこと

を悲しく思いつつ、テキトーに数字を埋めてしまい調子にのってパンケー

キを食べすぎた時ぐらいの後悔の念を抱いています。（パンケーキ食べたい

✊） 次回の模試では何度にも動じない心を手に入れ、万全な状態挑むこと

をここに少しだけ誓います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「女子ソフトテニス部」                 
A.N 

 こんにちは！女子ソフトテニス部です。 

私たちは現在、２年生６人、１年生９人の計１５人で活動しています。

主に平日は朝練や夕練、トレーニング、休日は練習や練習試合をしていま

す。練習時間は他の高校に比べて短いですが、内容が濃く、効率のよい練

習を意識し、メリハリをつけることを大切に日々取り組んでいます。仲間

として支え合い、時にはライバルとして戦いながら、切磋琢磨しています。

また、先輩、後輩、同期関係なく、めちゃめちゃ仲が良いです！この仲の

良さがチームの最大の武器である団結力に繋がっています。応援はどこの

チームにも負けません。３年生が引退され不安もありますが、 

「新チームでも近畿大会に出場し、近畿大会で勝つ」 

ということを目標に精一杯練習に励んでいます。練習がきつい時もありま

すが、点を決め、試合で勝つことはとても嬉しく、楽しいです。青春を楽

しみ、充実した高校生活をおくることができています。ぜひ、応援よろし

くお願いします！ 

 

 

 

 

「男子ソフトテニス部」              
R.Ｗ 

こんにちは！男子ソフトテニス部です！ 

 僕たちは今、一年生１０人、二年生５人の計１５人で活動しています。

コートで練習する日は朝練を除けば一週間のうち、４日前後と他校に比べ

て少ないですが、コート練習がない日はトレーニングをし、コート練習の

日は効率のいい練習を日々、心がけています。 

 僕たち生野男子ソフトテニス部のいいところは学年に関わらず「遠慮が

ない」というところです。そのため、日々の練習でも、学年関係なくお互

いのプレーを指摘したり、競い合ったりしています。また、誰でも「この

ような練習がしたい！」というのを気軽に言えることができ、部員全員が

クラブに主体的に取り組むことができます。さらに、先輩を抜かして団体

のレギュラーに入る！と意気込んでいる人もいます。 

今年は、女子ソフトテニス部が近畿大会に出場されましたが、僕たちは

あと、二回勝てば、というところで負けてしまいました。ですが、いま、

その悔しさをバネに次の試合に向けてさらに意識を高めて日々練習に取り

組んでいます。そして、部員全員が「次は近畿に出る！」という気持ちで

す。これから今以上に全力で頑張るので、これからも応援よろしくお願い

します!!!!!!!!!! 

 

 

「書道部」 
 H.R 

こんにちは！書道部です。私たちは、現在、2 年生 6 人、1 年生 3 人の 9

人で活動しています。週に3日、部員がそれぞれ自分の作品制作をしてい

ます。文化祭での発表と、校外展での上位入賞を目標としています。今年

は、3 年生の先輩が近畿大会に出場することが決まっています。また高校

展では書道部全体で、テーマを決めて一つの作品を作り上げています。昨

年は、物語をテーマに「100 万回生きた猫」や「みにくいアヒルの子」を

書で表現しました。また、毎年文化祭では、教室での作品展示と書道パフ

ォーマンスをしているので、今それに向けて頑張っています。今年の文化

祭は、4階の2年8組と9組の教室を使い、「恋心」をテーマにした展示を

行います。部員それぞれが、紙の大きさや字体をを変えて、様々な「恋心」

を表現します。そして書道パフォーマンスは、2 年生が中心となって、構

成を考えて、これから練習に入ります。字を美しく書くことはもちろん、

みんなと息を合わせて書くことや、音楽に合わせて書くことなどに、注意

しています。その中でも、見ている人に楽しんでもらうことを特に意識し

ています。書道は、堅苦しいと思われがちですが、無心になって集中する

時間はとても心地よく、充実しています。また、部員みんなで、よく食べ、

よくしゃべり、楽しく活動していますので、興味のある人はぜひ見てくだ

さいね。 

 

 

「写真部」 
 鈴木 

 こんにちは！写真部です。 

私たちは今、一年生2人、二年生６人、三年生９人の計１７人で活動して

います。毎週火曜日にミーティングがあります。活動場所は、国語科準備

室前で活動しています。それぞれ部員が良い作品を作ろうと日々頑張って

います。 

写真部のいいところは、①いろいろな場所に行くことができます。（去年は

京都や奈良に撮影しにいきました）②写真を通じて、様々な人と出会いコ

ミュニケーション能力を向上させます。③二泊三日で合宿があります。今

年は、奈良の天川村に行きます。④カメラを通じて、世界と向き合うこと

ができます。⑤先輩後輩関係なく、和気あいあいとして仲がすごくいいで

す。 

今年私たちは、写真甲子園に出場します。北海道で三日間写真をずっと撮

り続けます。 

優勝出来るよう頑張りたいとおもいます。 

写真部は、いつでも体験入部をお待ちしております。機材は、一眼レフお

貸します。 

ぜひ一緒に写真を楽しみませんか 
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